

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO
SUR, CELEBRADA EL DIA 13 DE DICIEMBRE DE 2016.**

En Sevilla, siendo las 19.00 horas del día señalado, en sesión ordinaria, se reúne la Junta Municipal del Distrito Sur en el Centro Cívico Torre del Agua, sito en C/ Editor José Manuel Lara s/nº, asistiendo a la misma los siguientes miembros:

ASISTENTES:

AAVV

AVV Vecinos Santa Genoveva. Asiste Dª María Luisa Pérez García.
AVV Tierras del Sur. Asiste D. José María Estévez González.
AVV El Sur. Asiste Dª Rosario García Muñoz.

ASOCIACIONES DE MUJERES

Asociación de mujeres "Sibalis". Asiste Dña. Rosa Fernández Barrera

OTRAS ENTIDADES CIUDADANAS

AMPA Tibidabo. Asiste Dª Inmaculada Pérez López
Comunidad General de Propietarios Felipe II, 3ª Fase. Asiste María del Carmen Tejada Serrano.
Peña Cultural Bética Ntra. Sra. de la Oliva. Asiste D. Enrique Domínguez González.
Asociación Familiar La Oliva. Asiste D. José R. Marañón Cortes.

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO P.S.O.E. Asiste en su representación, D. José Antonio Lora Delgado, Dª. Blanca Fernández-Palacios Parejo, D. Antonio López Vargas, D. Marcelino López Hernández.

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO P.P. Asiste en su representación, Dª Araceli Caparros Escudero y D. José Miguel Álvarez Halcón.

GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO I.U. Asiste en su representación D. Alejandro Masía Ramos.

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS. Asiste Dª. Carmen Almagro Berraquero.

GRUPO MUNICIPAL PARTICIPA SEVILLA. Asiste en su representación D. Ernesto Rodríguez Cano.

Actuando como Secretaria de la Junta, Dña. María Sánchez Ortíz, por delegación del Secretario General, en virtud de Resolución de Alcaldía nº 334 de 1 de abril de 2009.

La sesión es presidida por D. Joaquín Castillo Sempere, Delegado del Distrito Sur.

Comprobado por la Secretaria la existencia del quórum necesario para su celebración, se inicia la misma, con carácter ordinario.

**PRIMERA: APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA
CELEBRADA EL DIA 8 DE NOVIEMBRE DE 2016.**

El Sr. Presidente pregunta si hay alguna alegación al acta anterior, no existiendo ninguna queda aprobada el acta por la totalidad de asistentes.

SEGUNDA: INFORME DE LA PRESIDENCIA SOBRE ACTIVIDADES Y ACTUACIONES E INFORMACIÓN GENERAL DEL DISTRITO Y DE LA JUNTA MUNICIPAL

El Sr Presidente empieza su exposición informando que durante el pasado mes se han celebrado diversos encuentros entre los que destacan los realizados con la Delegación de Movilidad para indicar como se señalarán las actuaciones de obras, con LIPASAM y las asociaciones Jiménez Fernández y Bda. Felipe II 3º Fase, con el IMD para organizar las actividades, la Comisionada polígono Sur, vecinos del Tiro Línea y Emasesa para la ejecución de las obras en la barriada, la Unidad de Trabajo Social, con el grupo del NUCLEO trabajo del Proyecto ICI y el Ateneo de Sevilla para la cesión de carrozas.

Asimismo, informa que se han mantenido reuniones también con la Plataforma también somos el Sur, los comerciantes del Mercado Tiro de Línea y Mercado El Porvenir para el plan de estudio desarrollado por el Servicio de Consumo y para la Comisión Municipal Comercio Ambulante, así como los comerciantes del Polígono Navisa.

También, se informa que celebrará el 2 de noviembre la primera reunión del Grupo de Trabajo de Seguridad de la Junta Municipal del Distrito, y el Taller de Mediación Vecinal.

Además, se ha atendido a AMPA Conservatorio de Danza y AMPA España, comerciantes de los locales anexos al Mercado Tiro de Línea, a vecinos del porvenir junto con la policía, a la AVV Santa Genoveva y a la AVV Bami Unido.

Se convocó la Comisión de valoración de la subvención "Ayuda a entidades", al Acto de inauguración de los Huertos del Parque Guadaíra y a la primera reunión de trabajo de los adjudicatarios con la empresa dinamizadora de los Huertos Urbanos de Sevilla; a la presentación de la obra de teatro del CEIP Manuel Altolaguirre "La Media Hora" sobre mediación y al I Encuentro de Mujeres por la transformación Social en Polígono Sur.

Por último, se informa que hemos visitado el CEIP Altolaguirre para ver la terminación de las obras integrales, el CEIP Paz y Amistad, El Real Alcázar, el Mercateatro del Mercado del Tiro de Línea, la sede de la AVV Mulhacén y la barriada Híspalis.

Entre las actividades realizadas cabe destacar, Conocer Sevilla de Noche, donde se conoció la historia de edificios emblemáticos y del cual disfrutaron unos 120 vecinos del Distrito; los Premios Alfonso Grosso, celebrado el mes pasado siendo el primer premiado, Francisco Martín Barea con su obra "Apeadero" y el segundo premio fue para Alba Cortés García por "Letanía"; el Mercateatro desarrollado para el fomento del comercio de los barrios que se pudo disfrutar en el Mercado de Abastos del Tiro de Línea y del Mercado de Abastos del Porvenir; Viaje Herrera-Estepa disfrutado por unas 100 personas que pudieron conocer el proceso de elaboración del aceite y de los productos navideños: la Fiesta de Otoño celebrada en la barriada Antonio Machado y que disfrutaron los más pequeños el pasado viernes 2 de diciembre de una representación teatral, pintacaras y gloflexia, el resto de fiestas previstas no pudo celebrarse por inclemencia meteorológica; la Actividad "El Alcázar tu barrio" donde una

experta en el monumento explicó su historia y posteriormente realizaron la visita guiada de hora y media; Viaje El Pedroso del que salieron dos autobuses dirección la Feria de Muestras del Pedroso; La Chocolatada que se ofreció el lunes con motivo de las fiestas navideñas en los Centros Cívicos del ámbito del distrito; por último los Postales Navideñas: un concurso que el Distrito lanzó donde podían participar los alumnos de 2º y 3er del Ciclo de Primaria. El Premio Especial fue para Emma Calasanz, alumna del CEIP Aníbal González.

La Colaboración en las Actividades son los Trofeos para los torneos de Dominó del Centro social Felipe II y los Trofeos y medallas para las actividades navideñas de la Parroquia Jesús Obrero

Por otra parte, el Sr Presidente comenta otras actividades que son el Concurso de Dulces Navideños enfocado para el fomento de la participación ciudadana en estas fechas, el plazo de inscripción está abierto hasta la mañana del miércoles; la Escuela de Navidad apostando por la conciliación laboral y familiar de las personas del Distrito, se han abierto dos escuelas ubicadas en los Centros Cívicos del ámbito del Distrito.; la Cabalgata de Reyes Magos actividad organizada en colaboración con el Ateneo de Sevilla, que nos cede 8 carrozas. El resultado es el siguiente

- Reyes Magos: Entregada una solicitud por rey, no se llevó a cabo ningún sorteo, siendo:
 - Rey Melchor: SOUSA VEGA, JUAN MANUEL.
 - Rey Gaspar: GONZÁLEZ JAPÓN, MANUEL.
 - Rey Baltasar: GÓMEZ BENÍTEZ, JUAN.
- Gran Visir: Entregada una solicitud, no se llevó a cabo ningún sorteo.
 - Gran Visir: SÁNCHEZ PEREA, SERGIO.
- Estrella de la Ilusión: Entregadas 7 solicitudes, se realizó un sorteo donde la persona elegida fue
 - HERRERA BARRADO IRENE

El cortejo saldrá el viernes 6 de enero y el recorrido previsto es el siguiente:

SALIDA: CEIP ANDALUCIA a las 10:30 h.

Calle Orfebre Cayetano González

Calle Luis Ortiz Muñoz

Calle Escultor Sebastián Santos

Calle Esclava del Señor

Calle Estrella de la Mañana

Avenida de Las Letanías 11:00 h. aprox.

Ronda Ntra. Sra. de la Oliva

Avenida de La Paz

Cruce Avenida de la Paz- Avenida Ronda del Tamarguillo 11:30 h. aprox.

Calle Alberche

Avenida Alcalde Juan Fernández

Calle José Saramago

Rotonda Avenida Diego Martínez Barrio

Calle Almirante Topete 12:00 h. aprox.

Calle Estepa

Calle Ntro. Padre Jesús Cautivo

Calle Ntra. Sra. de las Mercedes

Avenida de la Paz- Ronda del Tamarguillo 12:45 h. aprox.

Avenida Poeta Manuel Benítez Carrasco

Calle Victoria Domínguez Cerrato

Fin de recorrido en C/ Mago de Oz a las 13:30 horas aprox.

El Cartero Real que vendrá a buscar las cartas de los más pequeños los días 2 y 3 de enero de 17:00 a 19:00

El **lunes 2 de enero** estará en el Centro Deportivo Sevilla 3000, en la C/ Bogotá con Avenida Bueno Monreal y en la Plaza Horacio Hermoso.

El **martes 3 de enero** en la Explanada frente a la Asociación Familiar La Oliva, en el Parque Rectora Rosario Valpuesta y en la Plaza Rafael Salgado.

Por último se menciona el Proyecto Alumbra de Nomad Garden que regresa esta Navidad al Distrito Sur. Con el apoyo del Instituto de las Artes y la Cultura y el Ayuntamiento de Sevilla se lanza "Luces de Barrio 2016", que este año tendrá lugar en el IES Joaquín Romero Murube el 21 de diciembre. Dentro de este proyecto también se incluye la actividad "Diviértete y recicla" de LIPASAM, que en este Distrito se realizará en los siguientes puntos:

- **16 de diciembre** en Plaza El Alquimista: 26 de diciembre en la Barriada Felipe II 3ª Fase
- **28 de diciembre** Plaza Rafael Salgado
- **30 de diciembre CENCOSUR** con concierto
- **3 de enero** Parque Rosario Valpuesta

En todos ellos habrá pasacalles a partir de las 17:30, talleres, juegos y actuación de cierre a las 20:30 horas.

TERCERO: PROPUESTA DEL REPRESENTANTE DEL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS PARA LA ADECUACIÓN Y REPARACIÓN DE LOS ACERADOS Y CALZADA DE LA C/ PORVENIR, EN SU TRAMO ENTRE C/ DIEGO DE LA BARRERA Y C/ JESUS DE LA VICTORIA.

Comienza Dª Carmen Almagro exponiendo la propuesta del Grupo Municipal, informando, que en la C/ Porvenir, tramo entre C/ Diego de la Barrera y C/ Jesus de la Victoria, el acerado se encuentra en un estado de conservación pésimo. Las baldosas se encuentran desprendidas y hay agujeros en la solería suponiendo un obstáculo en la circulación de todo tipo de personas, máxime si son personas de movilidad reducida. La calzada también se encuentra en un estado lamentable, por todo esto aporta reportaje fotográfico en el que se aprecian numerosos desperfectos.

Por lo que propone, que sea reparado el acerado y la calzada de la C/ Porvenir, tramo entre C/ Diego de la Barrera y C/ Jesús de la Victoria.

El Sr. Presidente pregunta si alguien quiere intervenir.

Dª. Rosario García Muñoz interviene recordando que en anteriores reuniones se han debatido asuntos relacionados con la reparación de los acerados, acordándose en éstas que se iba a proceder al arreglo de los que se encontraran en mal estado. Propone que habría que solicitar un mapa, al órgano que corresponda, en el cual se detalle el estado en el que se encuentra el acerado de todos los barrios del distrito, y a su vez, hace hincapié que en casi todas las reuniones de la Junta Municipal se han estado planteado problemas sobre acerados de las calles sin haberse dado, hasta la fecha, ninguna solución al respecto.

Terminada la exposición de Dª Rosario García y tras preguntar el Sr. Presidente si alguien quiere intervenir en el asunto, Dª María del Carmen Tejada da las gracias al Distrito Sur por el arreglo del acerado del centro de salud del barrio de la Juncal.

También interviene D. Ernesto Rodríguez del Grupo Municipal Participa indicando que está de acuerdo en solicitar el mapeado para ver el estado el que se encuentra el acerado de todos los barrios del distrito, pero que en anteriores sesiones ya se aprobó el realizar éstos arreglos pero aún no sabe si se está haciendo o no. Igualmente D^a. Carmen Almagro del Grupo Municipal Ciudadanos está de acuerdo con el mapeado para así poder establecer prioridades.

El Sr. Delegado contesta que se están haciendo muchas cosas y que quedan por hacer muchas más, pero que todo no se puede hacer a la vez ya que dependen de los presupuestos. Asimismo, señala algunos sitios en los que se han realizado obras y arreglos. Continúa indicando que está conforme con lo propuesto por D^a. Rosario y por D^a Carmen Almagro pero que lo más importante no es hacer cosas nuevas sino su mantenimiento continuo, ya que así el coste sería mucho menor.

D^a María Luisa Pérez, representante AVV Santa Genoveva, añade a este asunto que desde hace tiempo no se hacen cosas nuevas y si se llevan a cabo no se han hecho correctamente y por tanto no tienen suficiente garantía.

Aprobado por unanimidad

CUARTO: PROPUESTA DEL REPRESENTANTE DEL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS SOLICITANDO LA ADECUACIÓN Y REPARACIÓN DEL ACERADO Y ALCORQUES EN LA PLAZA ALCALDE HORACIO HERMOSO Y AMPLIACION DE ZONA DE JUAGOS INFANTILES.

La representante del grupo D^a. Carmen Almagro comienza su exposición indicando que el acerado se encuentra en muy mal estado debido al crecimiento de las raíces de los alcorques que salen al exterior y que presenta un peligro para los viandantes, los bancos se encuentran muy mal situados y la falta o insuficiente limpieza en las zonas de juegos infantiles.

Por lo que propone, que sea reparado el pavimento de la plaza, en concreto las zonas donde están los alcorques, que se amplíen los juegos infantiles con vegetación adecuada e intensificar la limpieza atendiendo al uso que está destinada la plaza, juegos infantiles.

El Sr. Delegado pregunta si alguien quiere hacer alguna intervención.

D^a. Rosario García representante de la AVV el Sur, expone que en reuniones anteriores se han propuesto el arreglo del acerado en todas las zonas de distrito, y que aun habiendo sido aprobadas, no se están realizando. Considera que no se deberían hacer más propuestas en relación con los acerados hasta que no se empiecen a ejecutar las ya aprobadas anteriormente.

Continúa la representante de AVV Santa Genoveva, indicando que también se han realizado arreglos como en el plaza Horacio Hermoso considerando que lo que se ha hecho es una chapuza porque se forman charcos y ese no fue el proyecto que se estableció. Ni se han arreglado los alcorques etc. Dice que las obras se hagan en condiciones si no, no sirven para nada.

D^a Carmen Almagro representante del Grupo Municipal Ciudadanos, expone que, la labor como grupo político es la de incidir en los temas que proponen los vecinos, no en una reunión sino en todas las que haga falta, hasta se dé traslado a los órganos responsables para su ejecución.

Toma la palabra el Sr. Delegado comentando que muchas de las mociones que se trasladan a la Junta Municipal vienen de anteriores gobiernos, y que al no haber sido ejecutadas se van acumulando. En relación al asunto de este punto del orden de día, informa que en anterior reunión se presentó moción del grupo Ciudadanos proponiendo el arreglo del acerado de una zona de la barriada de Felipe II, pero a éste se contrapuso otra moción de otro Grupo Municipal para que se arreglara el acerado de todo el distrito. El Sr. Delegado recalca que es imposible en año y medio arreglar el acerado de todo el distrito, ya que hay que ajustarse a un presupuesto.

En cuanto a la obra que se realizó en la plaza Horacio Hermoso, el Sr Delegado informa que se hizo en función a un proyecto que elaboró el técnico adecuándose a los presupuestos que se tenían para ello. No obstante, algunos de los deterioros que se han producido en la plaza ha sido consecuencia del paso de los camiones de Lipasam, que se han denunciado los hechos antes sus responsables, y tras varias comunicaciones con ellos han considerado procedente nuestra petición en cuanto al arreglo de los desperfectos ocasionados. Considera que la obra de ampliación de los juegos infantiles se hizo correctamente, aunque sí se podría realizar un nuevo estudio sobre el volumen de público que concurre esta zona y así determinar si procedería una nueva ampliación del mismo o no. Actualmente, continua en la plaza el cartel de ampliación de juegos infantiles que se refiere a la obra realizada hace dos legislaturas por el delegado del Distrito D. Antonio Rodríguez Torrijos.

Respecto a la zona de albero de la plaza, el Sr Delegado informa que ya se habló con las entidades para ubicar una zona con sombra para cuando se realizaran diferentes actividades en aquélla.

Se aprueba por unanimidad.

QUINTA: PROPUESTA DEL REPRESENTANTE DEL GRUPO MUNICIPAL IULV-CA RELACIONADA CON UNA SERIE DE PROBLEMAS EN EL CEIP MANUEL GIMENEZ FERNANDEZ

El Sr. Alejandro Masía representante del Grupo Municipal IULV-CA comienza su propuesta exponiendo que en el citado colegio existe una serie de problemas, trasladadas por la dirección del mismo, tales como los cortes de luz que se producen a consecuencia de la antigüedad del edificio, la existencia de una colonia de gatos salvajes que se encuentran alojados en los bajos del edificio y que han atacado incluso a algún alumno durante el recreo, la sobrecarga de los arbustos y árboles ubicados en el patio y, por último, que se ejecute el arreglo de baños y canastas que ya fue aprobado en anterior reunión. Por lo que propone, que en la planificación municipal de obras del 2017 en los colegios se incluya la instalación de un nuevo sistema eléctrico, se proceda a la retira urgente de la colonia de gatos salvajes y se aplique un tratamiento de anti-pulgas, se acometa urgentemente la poda de árboles y arbustos y se ejecute el arreglo de baños y canastas del colegio.

El Sr Delegado toma la palabra tras preguntar si alguien quiere intervenir, informando que efectivamente la instalación eléctrica del edificio está bastante mal y que desde Edificios Municipales le han trasladado que se pretende dotar al colegio de una instalación nueva. Por otro lado, en cuanto al arreglo de los baños, de la anterior legislatura se obtuvo un compromiso para ejecutarlo en el año 2015 pero por algún motivo, que no puede explicar, el proyecto no se incluyó en el plan de colegios del Distrito Sur. Respeto a la poda, el Sr. Delegado informa que la competencia a partir de enero 2017 tanto si los árboles se encuentran en parques o jardines como en los edificios o colegios públicos, es del servicio de Parques y Jardines, ya que hasta la fecha la tenían compartida con Edificios Municipales. Continúa el Presidente informando que desde el Servicio de Parques y Jardines le han trasladado que se han inventariado aquellos árboles que se van a podar, entre los que se encuentran los que se ubican en el colegio.

Interviene D^a Rosario manifestando que los gatos salvajes existen tanto en las calles como dentro de los colegios y que uno de los motivos por lo que cada vez hay más es a consecuencia de que los vecinos dan de comer a estos animales.

Continúa el Sr. Delegado indicando que trasladará todas las peticiones al servicio Zoonosanitario, ya que es una necesidad urgente por las posibles consecuencias que se están produciendo.

Se aprueba por unanimidad

RUEGOS Y PREGUNTAS:

PREGUNTA POR REPRESENTANTE DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

D^a Carmen Almagro representante del Grupo Municipal Ciudadanos, comienza con la lectura de la exposición de la pregunta, referida a compromiso por parte de D^a Carmen Castreño, Primera Teniente Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla, en eliminar definitivamente el mercadillo denominado MERCATEMATICO debido a que quedó sobradamente demostrado lo dañino e inadecuado que resulta.

El grupo eleva las siguientes preguntas para que sean trasladadas a D^a Carmen Castreño:

- ¿Puede enumerarnos las actuaciones que han llevado a cabo en coordinación con los distintos servicios municipales para la eliminación del mercadillo?
- ¿Cuál es el plazo definitivo para el cumplimiento de la promesa realizada a los vecinos sobre la eliminación del mercadillo, marcando con detalle las fechas concretas para la ejecución de esta medida?

El Sr Delegado contesta que no puede responder en nombre de D^a. Carmen Castreño y que entiende que ésta dará su contestación en próxima celebración del Pleno del Ayuntamiento.

PREGUNTA POR REPRESENTANTE DEL GRUPO MUNICIPAL IULV-CA

D. Alejandro Masía en representación del Grupo Municipal IULV-CA, comienza con la lectura de la exposición de la pregunta, en relación con el traslado formal del Distrito

Sur al Distrito Cerro-Amate de la barriada de las Américas por motivos de cercanía y la vinculación de su población con este territorio. Además, informa que tanto un distrito como otro aprobaron sendas mociones en este sentido.

Desde el IMLV-CA formulan las siguientes preguntas:

- ¿Ha dado este Distrito algún paso para hacer efectivo el cumplimiento de estos acuerdos? En caso afirmativo, ¿podría indicarse cuales han sido?
- ¿Tiene el gobierno municipal la intención de llevar a cabo las gestiones necesarias para este cambio?
- ¿Cuál es el plazo que se marcan para ello?

El Sr Delegado responde que pertenece al Distrito Sur una zona de la barriada las Américas que está próximo al Distrito Cerro Amate, y que está de acuerdo en cederle este territorio. No obstante, se están realizando gestiones para iniciar el expediente cuya tramitación corresponde al servicio de Participación Ciudadana.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 20.30h y se levanta acta de lo acordado de la que doy fe como Secretaria.

EL PRESIDENTE

D. Joaquín Castillo Sempere.

LA SECRETARIA

María Sánchez Ortiz